

LE TEMPS DES FÊTES ET LES MATIÈRES RÉSIDUELLES

Par Patrik Pelletier, technicien en environnement

Dans une année, la période des fêtes est probablement l'un des moments où l'on génère le plus de matières résiduelles. Pour l'occasion, le Service des travaux publics de la Municipalité de Lac-Beauport vous fournit quelques conseils pour vous permettre de réduire et optimiser le détournement de vos matières.

Tout d'abord, saviez-vous que le papier d'emballage métallisé qui est utilisé pour emballer les cadeaux **n'est pas recyclable**? Ce faisant, on vous encourage à utiliser davantage des matériaux réutilisables tels que des sacs cadeaux, des tissus, ou encore des matériaux existants et gratuits comme des magazines et du papier journal.

Ensuite, vous pouvez également réduire la quantité de matières résiduelles en évitant d'utiliser de la vaisselle jetable. Cependant, si vous choisissez de le faire, essayez d'opter pour de la vaisselle compostable possédant la norme BPI ou BNQ afin qu'elle puisse être valorisée en la mettant dans le bac brun.

Finalement, les repas de fin d'année engendrent souvent une quantité conséquente de restants de table. Pour des raisons environnementales et économiques, nous vous encourageons fortement à les mettre dans le bac brun.

Toutefois, n'oubliez pas que le déchet le plus simple à traiter et le moins dispendieux est celui qui n'existe pas! Ainsi, si vous pouvez éviter de gaspiller de la nourriture, faites-le.

Pour plus d'astuces, nous vous invitons à consulter le guide pour un Noël écoresponsable de Recyc-Québec : <https://www.recyc-quebec.gouv.qc.ca/sites/default/files/documents/guide-noel-ecoresponsable.pdf>

Sur ce, la Municipalité de Lac-Beauport vous souhaite de joyeuses fêtes et n'oubliez pas que chaque geste compte!

